



## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	09.11.2010	9.1.10

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

**Verlegung von gelben Rohrleitungen im Bereich zwischen den Stadtteilen Brück, Neubrück und Rath/Heumar**  
**Beantwortung der mündlichen Anfrage der Bezirksvertreterin Topp-Burghardt aus der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 02.09.2010, TOP 9.3.1**

### Text der Anfrage:

Bezirksvertreterin Topp-Burghardt (CDU-Fraktion) wurde von mehreren Anwohnern auf die Verlegung von gelben Rohrleitungen auf den Feldern zwischen den Stadtteilen Neubrück, Brück und Rath/Heumar angesprochen.

Sie fragt nach dem Grund dieser Arbeiten.

### Antwort der Verwaltung:

Die RheinEnergie AG hat zur o. g. Frage folgende Stellungnahme abgegeben:

„Bei dem o. g. Bauvorhaben handelt es sich um eine mit dem Amt für Straßen und Verkehrstechnik abgestimmte Baumaßnahme der RheinEnergie AG.

Die altersbedingte Auswechslung der Gasnetzleitung wurde nötig um auch in Zukunft den Stadtteil Köln-Brück zuverlässig mit Gas zu versorgen.“